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Anfrage 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie stellt sich die strukturelle Versorgung mit Ärzten in Kassel momentan dar? 
 

2. Welche Maßnahmen ergreift der Magistrat, um die ärztliche Versorgung der Kasseler 
Bevölkerung auch künftig ausreichend zu sichern? 

 
3. Wie beurteilt der Magistrat die Tatsache, dass Patienten auf einen Facharzttermin 

wochenlang warten müssen? 
 
 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Dr. Oefner, Gesundheitsamt Region 
Kassel, erklärt 1. stellv. Vorsitzende Lipschik die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Esther Kalveram Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




